



Luther-Pop-Oratorium:  
Mutige Jungs für Kinderrolle gesucht!

Im Pop-Oratorium «Luther» von Michael Kunze und Dieter Falk, das am 3.11.2018 in der St.Galler Olma seine Schweizer Uraufführung erleben wird, ist eine kleine Rolle für einen Jungen zwischen 10 und 12 Jahren vorgesehen, der Martin Luther als Kind spielt – mitten unter den Profis des restlichen Ensembles und vor dem grossen Projektchor mit seinen 300 Sänger/innen! Der junge Martin Luther hat einen kurzen Auftritt am Anfang des Oratoriums, in dem er zunächst einige Linien spricht und später auch eine Strophe solo singt.

Am Dienstag 11. September, 17:00 Uhr findet in der Stami St.Gallen (Winkelbachstrasse 7) ein Casting für diese Kinderrolle statt. Eingeladen sind alle mutigen Jungs, die einmal auf der grossen Bühne stehen wollen. Die Jury besteht aus der Musical-Darstellerin Silke Braas (Mitglied des Luther-Ensembles) und dem Leiter des Projektchors, Simon Griesinger. Text und Video zum Vorbereiten können beim veranstaltenden Verein Luther-Pop-Oratorium St.Gallen bezogen werden über [musik@ref-sg.ch](mailto:musik@ref-sg.ch) / 071 227 05 17.

[www.luther-oratorium.ch](http://www.luther-oratorium.ch)

Verein Luther-Pop-Oratorium St.Gallen

Evang.-ref. Kirche des Kantons St.Gallen

Oberer Graben 31

9000 St.Gallen

071 227 05 17

[musik@ref-sg.ch](mailto:musik@ref-sg.ch)